

## Elevage d'escargots

Après avoir trouvé Léo et Coco, nous avons décidé de faire un élevage d'escargots. Madame Karine nous a prêté un terrarium pour mettre les escargots dedans. Nous avons ramassé de la terre, des feuilles, de l'herbe et des bâtons pour leur faire une maison. Après on leur a mis des carottes, de la salade, des pommes, de la poire parce que les escargots sont herbivores.

En sciences, on les a observés avec la loupe: ils ont des tentacules; les petites servent à toucher (comme notre peau) et les grandes servent à voir. Ils ont un pied pour avancer et une coquille pour se protéger. Ils ont aussi une bouche et à l'intérieur de leur bouche une langue pleine de dents pour manger. Margaux et le petit Yoyo sont arrivés après; c'est Madame Karine qui les a trouvés.

On a aussi vu qu'ils se déplaçaient en rampant avec leur pied et qu'ils fabriquaient du mucus pour pouvoir bien glisser et tenir sur une pente.

